
VELO-VISIONEN
Berne goes Copenhagen – 
Wie sich die Vision Velostadt
verwirklichen lässt

Referat von Klaus Bondam 
Direktor des Dänischen Radfahrerverbandes

Dienstag, 15. Dezember 2015, 19 bis ca. 20.30 Uhr 
Missione Cattolica, Bovetstrasse 1, Bern

Mit anschliessender Diskussion und Apéro. Der Vortrag ist 
in englischer Sprache. Fragen können auch auf Deutsch 
gestellt werden.
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Kopenhagen gilt als inoffizielle Welthauptstadt des Velofahrens. 
Fast die Hälfte der Menschen nutzt das Velo für den Arbeitsweg. 
Eine konsequente Förderung der Velokultur und der Ausbau der 
Infrastruktur machte dies möglich.

Wie hat es Kopenhagen geschafft, zur Velostadt zu werden? 
Wie ist das Velo zum Pendlergefährt Nr. 1 geworden? 
Was bringt dies der Stadt, seinen Unternehmen und den 
Menschen? Was kann sich Bern zum Vorbild nehmen? 
Wir lassen uns von Klaus Bondam inspirieren.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. 
Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Kontakt:
info@pro-velo.ch | pro-velo.ch

Eine Veranstaltung von:

Klaus Bondam ist Veloförderer 
der ersten Stunde. Ursprünglich 
Schauspieler und Theatermann, 
trieb er als Kopenhagens Bürger-
meister die Velopolitik voran. 

Heute setzt er sich als Direktor des 
Dänischen Radfahrerverbandes 
dafür ein, dass der magische Anteil 
von 50 Prozent Velofahrenden am 
Pendlerverkehr erreicht werden 
kann.©
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